
令和４年度大阪府立富田林支援学校 第二回学校運営協議会【会議録】 

 

日 時  令和４年 11月 30日（水） 

 

次 第  １ 開会のあいさつ 

     ２ 出席者の紹介 

     ３ 授業見学 

     ４ 協議 

      （１）大規模災害訓練の取り組み 

      （２）意見交換 

     ５ 閉会あいさつ 

     ６ その他 

 

１ 開会のあいさつ 

  ・岡本校長より開会のあいさつ 

 

２ 出席者の紹介 

       委員 

 名 前 役職等 

１ 松久 眞美 桃山学院教育大学教育学部 教授 

２ 前田 裕子  富田林支援学校 PTA会長 

３ 川崎 大輔  富田林市立東条小学校長 

４ 眞田 政稔  こんごう福祉センターしいのき・すぎのき寮長 

５ 葛󠄀井 展子  社会福祉法人桃花塾児童部施設長 

６ 入江 真矢  南河内南障害者就業・生活支援センター長 

 

       事務局 

 名 前 役職等 

１ 岡本 泰宜 校長 

２ 和田 好春  准校長 

３ 伊藤 弓子  教頭 

４ 大巻 雅彦  教頭 

５ 中田 浩  事務長 

６ 増田 慎太郎  首席・高等部主事 

７ 下井 智史  首席・防災 PT 担当 

８ 関田 渉  首席・中学部主事 

９ 竹内 惇  首席 

１０ 油井 優子  指導教諭・小学部主事 



３ 授業見学 

 

  ・小学部の授業を見学 

  ・中学部の授業を見学 

  ・高等部の授業を見学 

 

 

４ 協  議 

 

 （１）大規模災害訓練の取り組み 

  本年度の取り組みを下井首席より説明 

  ・（委員より）災害が起こった際の訓練を施設でも毎月シナリオを作って想定できる訓練はお

こなっている。 

  ・（委員より）学校と施設の連携をしていかなければならないと思っている。 

  ・（委員より）施設での訓練はマニュアル的な動きが多いが、想定外の事が起こることを想定

して臨機応変な対応をすることが大切だと思う。 

  ・（委員より）防災について前向きに考えなければならないと思った良い機会になった。 

 

 

 （２）授業見学について 

  ・（委員より）授業は、それぞれの課題に分かれて少人数で行えていたので良かった。 

  ・（委員より）中学部全体体育のグループの分け方について教えてほしい。 

  ・（学校より）各生徒の運動課題に応じて分けている。各年度開始時に各学年で運動課題を把

握して、全体体育のグループ分けを行っている。 

  ・（委員より）小学部の指導は子どもに対しての指導方法が良かった。 

 

 

５ 閉会のあいさつ 

  ・和田准校長より閉会のあいさつ 

 


